

Novena Asamblea General

El 14 de Septiembre de 2009 se inició en Salta, Argentina, la IX Asamblea General de la Confederación Parlamentaria de las Américas (COPA), organización que congrega a los congresos y las asambleas parlamentarias de los estados unitarios, federales, federados y asociados, parlamentos regionales y las organizaciones interparlamentarias de las Américas.

En esta Asamblea fue elegida como Presidenta de la Confederación la Senadora Edda Acuña, gracias al voto unánime de sus colegas. Su mandato como Presidenta comprenderá el periodo 2009- 2010. Al recibir el nuevo encargo, la Senadora Acuña expresó “es esta una época de consensos, de búsqueda de acuerdos y miradas comunes acerca de las principales problemáticas y definiciones de cara al futuro. Es una etapa en la que, quizá como nunca antes, podemos visualizar el rol de los parlamentos como actores centrales de esos procesos”.

Los principales objetivos de la COPA son representar, ante las instancias ejecutivas de las Américas, los intereses y las aspiraciones de las poblaciones del continente con respecto a las problemáticas e impactos del proceso de integración continental; desarrollar y fortalecer los medios de acción parlamentarios en el marco del proceso de integración continental y de la globalización; crear una nueva sinergia entre los miembros de las diferentes asambleas parlamentarias, parlamentos regionales y organizaciones interparlamentarias de las Américas. La clausura de la IX Reunión de la COPA se dio el viernes 18 de septiembre, en la Ciudad de Salta, acto encabezado por el gobernador de la misma ciudad, Juan Manuel Urtubey. En dicho Acto de Clausura, se reiteró que para todos los miembros de la Confederación “es fundamental trabajar en conjunto, afianzando la integración y ocupándose de los desequilibrios sociales que se dan en cada país y a nivel regional”. Entre los acuerdos alcanzados en la IX Asamblea General resalta la condena a la instalación de bases militares en países extranjeros, la solidaridad y voluntad democrática de los parlamentarios de América para con los habitantes de Honduras y el compromiso para observar el proceso político-electoral hondureño ante el caso del depuesto Presidente Manuel Zelaya. Por último, cabe señalar que la COPA también aprobó su agenda, calendario de eventos, sesiones de trabajo y misiones de observación electoral para este y el próximo año, en que está incluido, para enero de 2011, la XXII Reunión del Comité Ejecutivo, en Valle de Bravo, México; así como la Asamblea General a celebrarse en Querétaro, cuyo tema principal será los Bicentenarios de la Independencia.